



## 14 Desa di Tangerang Terima Bantuan Sembako Beras dari Program CSR PIK2, Hari Pertama Desa Sukawali dan Suryabahari

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.PPWI.OR.ID](http://TANGERANG.PPWI.OR.ID)

Jan 6, 2025 - 15:25



TANGERANG - Sebanyak 14 desa di Kabupaten Tangerang bagian Utara terima

kucuran sembako beras dari program CSR (Corporate Social Responsibility) dari pengembang Pantai Indak Kapuk 2 (PIK2) yakni Agung Sedayu Group.

Masing-masing desa meliputi Desa Sukawali, Desa Suryabahari, Desa Karang Serang, Desa Margamulya, Desa Tanjung Anom, Desa Ketapang, Desa Mauk Barat, Desa Patra Manggala, Desa Karang Anyar, Desa Lontar, Desa Pedagang Ilir, Desa Desa Kronjo, Desa Muncung dan Desa Jenggot. Penyaluran kepada masyarakat akan dilakukan di setiap kantor desa terkait pada 6 -14 Januari 2025.

Informasi yang dihimpun, setiap desa akan disalurkan sembako beras 5 kilogram dan penerima kuota sebanyak 500 kepala keluarga.

Penyaluran pertama menyoasar Desa Sukawali dan Desa Suryabahari Kecamatan Pakuhaji Kabupaten Tangerang.

Kepala Desa Sukawali Suparman mengucapkan terima kasih bantuan CSR PIK2 berupa sembako beras untuk warga desa nya.

Dirinya mengaku target warga yang berhak mendapat bantuan tersebut yang sebelumnya tidak pernah dapat bantuan sosial dari pemerintah.

"saya sangat ucapkan terima kasih kepada pihak PIK2 Agung Sedayu Group yang sudah memberikan bantuan sembako beras ini. Saya akan salurkan buat warga yang belum pernah mendapat bantuan sosial dari progam pemerintah," ujar Suparman kepada wartawan, Senin (6/1/2025).

Suparman katakan pembangunan mega proyek yang dilakukan PIK2 selama ini sudah membantu dan memberikan maanfaat untuk masyarakat sekitar.

"Saya lahir disini sampai sudah berumur disini baru kali ini wilayahnya dilakukan pengembangan yang membuat maju pesisir utara. Warga saya juga sudah cukup banyak kerja di kawasan proyek PIK2," terangnya.

Warga Kampung Kroncong Desa Sukawali Musdaliah mengucapkan rasa syukur atas bantuan beras tersebut lantaran cukup membantu kebutuhan pokok keluarga.

"Alhamdulillah, makasih banyak PIK2 sudah kasih bantuan sembako beras buat saya dan warga lain. Bantuan beras ini membantu saya dan keluarga mencukupi kebutuhan buat masak sama makan," ujar Musdaliah.

Senada, warga Desa Suryabahari Kaladin mengatakan bantuan sembako beras dari PIK2 bukti kepedulian sosial buat masyarakat Tangerang Utara.

"Mudah-mudahan bantuan dari PIK2 hal yang lain terus menerus tersalurkan ke masyarakat desa Suryabahari dan diwilayah Tangerang Utara yang lain," ujar Kaladin. (Spyn)